

速報!韓国遠征2018

DAILY
NEWS

2018
10/5
Vol.1

2018年10月5日発行

台風が心配される中、予定通り出発!

大津駅を6時に集合し、特急はるか3号に乗り関西国際空港へ向かった。7時41分に着き国際線のカウンター近くで周さんと合流し、搭乗手続きをした。数日前の台風による関空とは打って変わって外国客も多く賑わっていた。関空の天気は晴れたり曇ったりで台風の影響はまだなさそうだった。9時過ぎに搭乗し、ちょうど10時に韓国・仁川空港へ向かって離陸した。途中から曇り空になり、特に風の影響もなく仁川空港に11時半頃到着した。外は雨が降っていたが風は強くなかった。



入国審査に時間がかかり、終わって荷物を取りに行ったのが1時前だった。中国選手の到着を空港内で待ち、周会長と合流できたのは2時頃だった。それから中国選手の到着を待ち、すべて揃ったのは4時過ぎだった。それからバスに乗りホテルに向かった。1時間半ぐらいでホテルに到着し、チェックインできたのは5時半だった。そして、すぐにバスに乗り夕食会場の焼肉を食べに行った。昼食はサンドイッチだけだったのでお腹は空いて



いたが、お姉さんがどんくしく食べられたが、最後に帰り、ゆっくりしていかかり、何かと思ったら一ツケース番号がわからなかったので、お母さんに電話しとか開けることがでホッ



どん肉を焼いてくれるので最初は美味は食べきれなかった。8時半頃ホテルら呼び出しが咲妃ちゃんのスズ開かなかった番号を聞いて何とした。

